

# Weihnachtliche Töne

Steeler Kinder- und Jugendchor stimmte in der Friedenskirche auf die Adventszeit ein  
Proben für das große Weihnachtskonzert in der Philharmonie laufen schon

**Steele.** Einen Vorgeschmack auf das große Weihnachtskonzert, das der Essen-Steeler Kinder- und Jugendchor am 20. Dezember in der Philharmonie gibt, konnten jetzt 400 Besucher in der Steeler Friedenskirche genießen.

Im 60. Jahr ihres Bestehens trat die Steeler Chorgemeinschaft fast mit „voller Besetzung“ an. Mit dabei war nicht nur der A-Chor, auch der Jugend- und Ehemaligen-Chor gaben Kostproben ihres Könnens.

Der Chor, der sich in den letzten Jahrzehnten seinen guten Ruf weit über die Stadtgrenzen hinaus „ersungen“ hat, wurde 1948 von Erhard Raubuch mit dem Ziel gegründet, den deutschen Chorgesang zu pflegen und zu verbreiten. Daran hat sich bis heute nichts geändert.

## Konzert

Der Essen-Steeler-Kinderchor tritt am Samstag, 6. Dezember, um 17 Uhr unter der Leitung von Christoph Weißkamp im Wohnstift Augustinum, Renteilichtung 8 auf. Auf dem Programm steht ein stimmungsvolles Konzert mit Adventsliedern und Chorälen. Der Eintritt beträgt fünf Euro.



Rund vierhundert Besucher genossen das adventliche Konzertprogramm, das der Steeler Kinderchor jetzt in der Steeler Friedenskirche präsentierte.

Im Laufe der letzten 60 Jahre ist die Sängergemeinschaft, deren Mitglieder zwischen sechs und 25 Jahren alt sind, kontinuierlich gewachsen.

1981 wurde der Kinderchor um einen Jugendchor erweitert, der seither ein wichtiger Bestandteil der Steeler Gemeinschaft ist.

1998 schlossen sich dann die dem Jugendchor entwachsenen Mitglieder zu einem Ehemaligen-Chor zusammen, der seither viele Konzerte be-

reichert hat. Für die nächste Zeit haben sich die Steeler Sänger viel vorgenommen. So steht 2009 unter anderem eine Japan-Reise auf dem Plan.